



## &gt; CIENCIA

## Diputación y Usal buscan el impulso del conocimiento agropecuario

Salamanca

El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, y el rector de la Universidad, Daniel Hernández, firmaron ayer dos acuerdos de colaboración para impulsar actividades conjuntas durante la Feria del Sector Agropecuario 'Salamaq 2014'. Entre ellas destacaron la creación del 'I Premio Diputación de Salamanca a la transferencia de conocimiento universidad-empresa en el ámbito agropecuario'.

Iglesias detalló que gracias a esta iniciativa, se logra «crear valor» para que el sector primario afronte el futuro con «más esperanza», debido a que fomenta la investigación dedicada a la solución de los problemas que sufre el campo, informa Ical.

En este sentido, se constituye como ayuda para financiar los primeros pasos o prototipos ganadores de las ideas conjuntas universidad-empresa que se generen a lo largo de la Feria en la actividad paralela 'Jornada de Innovación Agropecuaria' y en el evento que organizará la Universidad. La dotación económica constará de 12.000 euros.